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TEMPLO —
MAYOR —F.BARTOLOMÉ

¿ACUDIRÁN a laCámara de Diputados las
y los ministros de la Suprema Corte? Hay bastante
expectación sobre la respuesta que en estos días
dará el Poder Judicial a la "invitación" que le hizo

el Legislativo.

FUE EL PROPIO Ignacio Mier quien acudió con
Norma Lucía Piña y la ministra presidenta lo recibió
con las puertas abiertas, aunque luego el morenista
andaba diciendo que no pudo entrar. No se vayan
a enojar con él en Palacio Nacional. El encuentro
fue, entre otras cosas, para proponerle que ministras
y ministros vayan a San Lázaro a conocer de viva
voz las conclusiones de foros que organizaron los
legisladores sobre la reforma judicial.

SIN DUDA siempre será mejor el diálogo que la
ausencia de éste, pero se ve muy complicado que en
la Suprema Corte acepten ir con los diputados, pues
todo indica que sería una emboscada para atacarlos
con la metralla habitual de la 4T en contra de la
independencia del Poder Judicial, al que quisieran
ver sometido y obediente. Así como el Legislativo.

SI YA de por sí resulta preocupante el nivel de violencia
e inseguridad que se vive en Chiapas, más inquietante
resulta que el gobernador Rutilio Escandón haya
adoptado la política del avestruz. El morenista no
asoma la cabeza ¡ni por equivocación!

MIENTRAS todo México se sorprendía e indignaba
con el secuestro de 16 funcionarios públicos por parte
del crimen organizado, el mandatario se quedó callado,
calladito. Y lo mismo ha hecho con la gran mayoría de
los enfrentamientos entre comunidades, las agresiones
de narcotraficantes contra la población civil y el
desplazamiento de mujeres y hombres que han tenido
que abandonar sus hogares debido a la violencia.

VAYA ni siquiera dio la cara cuando los criminales
liberaron a los trabajadores de su gobierno. Publicó
un tuit y tantán. Ah, pero para ir a la fiesta de la
Guardia Nacional, para salir todos los días retratado
en la prensa que habla bien de él y para acudir al
AMLOFest . para eso sí tiene tiempo.

TAL VEZ le convenga a Luisa Alcalde asomarse a los
oscuros archivos de Bucareli y buscar qué hay sobre
Chiapas, violencia, grupos armados y levantamientos
indígenas, nomás como para ir midiéndole el agua a
los tamales de chipilín.

CUENTAN que dentro del equipo de campaña de Adán
Augusto López hay fuertes jaloneos entre los distintos
grupos de estrategas. Y por lo que se dice allá adentro,
la corcholata tabasqueña ha decidido prestarle oído
a los más novatos, los que se sumaron al movimiento
en la ola del 2018, lo cual tiene inconformes a los que
tienen muchos años militando en la izquierda”. Yno
es por amarrar navajas, pero entre los adanistas se
asegura que a César Yáñez, quien durante años fue
vocero de ya saben quién, lo andan buscando otras
corcholatas para que cambie de bando. ¿Será?


